



Ökologische Überprüfung der Martinsbrücke in Miltenberg

Stadt Miltenberg

Anlass und Aufgabenstellung

Am 21.03.2022 wurde die Martinsbrücke in Miltenberg auf das Vorkommen von Schwalbennestern oder sonstigen Hinweisen auf eine Nutzung durch die Klasse der Vögel hin überprüft.

Gleichzeitig wurde die Eignung der Brücke für die Artengruppe der Fledermäuse bewertet.

Ergebnisse

Wie auf den folgenden Fotografien deutlich wird, bietet die Brückenkonstruktion keinerlei Möglichkeiten zur Anlage von Vogelnestern. Demzufolge wurden keine entsprechenden Hinweise erbracht. Zudem sind die schmalen Simse an den Brückenpfeilern mit Stahlstiften besetzt, so dass auch in diesen Bereichen keine Gelegenheit besteht, Nistmöglichkeiten anzulegen.

Gleichzeitig bedingt die Konstruktion samt Vergitterung, dass auch keine Quartiermöglichkeiten für die Artengruppe der Fledermäuse zu erwarten sind.

Bewertung

Aufgrund des vollständigen Fehlens von entsprechenden Nist- oder Quartiermöglichkeiten sowie entsprechender Potentiale sind im Falle von Sanierungs- oder Abrissarbeiten keine artenschutzrechtlichen Konflikte mit dem BNatSchG § 44 Abs.1 zu erwarten.

Darmstadt, 29.03.2022



M.A. Geograph Peter C. Beck





